

Sábado, 23
de agosto

BUENAS Nuevas gt

2025



EXOTIK NAT presenta sus líneas de productos naturales para el cuidado de la piel



Casio Calculadoras celebra 60 años de innovación y educación junto a generaciones de guatemaltecos

Oakland Place obtiene certificación LEED Silver por su compromiso con la sostenibilidad



EXOTIK NAT presenta las líneas de productos naturales en el marco del día del cuidado de la piel

Exotik Nat presentó todas las líneas de sus productos, diseñadas para el cuidado integral de la salud y la piel, elaborados con aceites 100% naturales y fórmulas personalizadas.

La marca ofrece alternativas responsables y efectivas que acompañan a las personas en su bienestar diario, resaltando la importancia de utilizar ingredientes puros y seguros para la piel.

"Queremos que nuestros productos acompañen a las personas en la protección y el respeto hacia su piel. Exotik Nat es la marca que se preocupa por el cuidado personal y también en salud preventiva", destacó Telma Arteaga, gerente de mercadeo de Exotik Nat.

Exotik Nat refuerza su visión de ser un aliado natural en la vida de las personas, aportando al bienestar físico y emocional mediante soluciones personalizadas y sostenibles.

Además, desarrolla soluciones con ingredientes naturales que promueven el bienestar integral de las personas y sus familias. A través de productos elaborados con lo mejor de la naturaleza, ofrece alternativas de cuidado que contribuyen a la salud y al equilibrio de manera sostenible.

La propuesta se adapta al estilo de vida de los guatemaltecos, brindando opciones que responden a sus necesidades y aspiraciones. Todos sus productos se caracterizan por la honestidad en su formulación, el respaldo de la experiencia en la industria y un compromiso permanente con la innovación y la calidad. De esta manera, reafirma su misión de trasladar los beneficios de la naturaleza para que cada persona pueda alcanzar una vida plena.



El evento coincide con la conmemoración del Día Mundial del Cuidado de la Piel, que se celebra el 25 de agosto con el objetivo de concientizar sobre el autoexamen y la detección temprana de alteraciones cutáneas. Exotik Nat reafirma su compromiso de promover hábitos de prevención y autocuidado, resaltando que la piel es un órgano vital que protege al cuerpo de todos los agentes externos, es nuestra primera línea de defensa con el ambiente, por lo que es vital protegerla.

Oakland Place obtiene la certificación LEED Silver por su compromiso con la sostenibilidad

En línea con su firme compromiso con el desarrollo responsable, Oakland Place ha sido distinguido con la certificación LEED Core & Shell nivel Silver, otorgada por el Consejo de Edificación Sostenible de Estados Unidos (USGBC). Este reconocimiento se suma a la certificación obtenida en 2018 en Rooftop Oakland Mall, fortaleciendo la implementación de estrategias sostenibles en su diseño, construcción y operación.



Spectrum es la desarrolladora con mayor cantidad de metros cuadrados certificados por LEED Liderazgo en Energía y Diseño Ambiental en sus diferentes proyectos, que incluyen centros comerciales, un parque industrial y vivienda vertical. Con ello reafirma la fuerza e importancia de las buenas prácticas ambientales como ahorro de agua, energía, ventilación natural e implementación de espacios verdes.

"En Spectrum creamos y diseñamos espacios que contribuyen a construir un mundo mejor, impactando positivamente en la vida de las personas y las comunidades donde operamos, esto nos ha hecho acreedores de múltiples certificaciones LEED con varios de nuestros proyectos", destacó Belem Salomón, Gerente de Desarrollo Responsable Spectrum.

Este reconocimiento internacional valida el compromiso de Oakland Place con la eficiencia energética, el uso responsable de recursos naturales y la creación de entornos saludables para sus visitantes.

Entre las prácticas implementadas que llevaron a Oakland Place a obtener la certificación LEED Silver, destacan:

- Ubicación sostenible
- Protección ambiental
- Eficiencia hídrica
- Eficiencia energética
- Gestión responsable de materiales
- Bienestar interior

Con este reconocimiento, **Oakland Place** reafirma su posición como un referente de construcción sostenible en Guatemala, alineado con los más altos estándares internacionales. Más que un centro comercial, Oakland Place es hoy un espacio que refleja el compromiso de Spectrum con el futuro, integrando desarrollo económico, bienestar social y responsabilidad ambiental en un mismo proyecto.

Casio Calculadoras celebra 60 años de innovación y educación junto a generaciones de guatemaltecos

Casio Calculadoras conmemora seis décadas de historia, innovación y compromiso con la educación, celebrando junto a sus principales distribuidores y aliados comerciales el 60° aniversario de su categoría de calculadoras. Esta fecha especial reconoce el vínculo cultural, educativo y tecnológico que la marca ha construido con generaciones de guatemaltecos.

La celebración contó con la presencia de Hiroshi Shimojo, Gerente General de Casio Calculadoras LATAM, quien dio la bienvenida a los invitados y compartió un panorama global de la marca, así como de Kohei Fukuoka, representante de la corporación. Durante el evento se presentaron las estrategias para el mercado nacional y se anunciaron las novedades que llegarán este año.

Para muchos guatemaltecos, Casio no es solo una marca; son recuerdos de tareas, exámenes, trabajo diario. Celebrar sus 60 años es celebrar ese vínculo compartido", expresó Ing. Erwin Flohr, Gerente General.

Como parte de la celebración, Casio presentó en Guatemala la edición especial MS-20UC cuyos colores y diseño de texturas evocan la cultura de Japón a través de la naturaleza:

MS-20UC-JRD (Asanoha Red): presenta una hoja de cáñamo que ha crecido recta, simbolizando la esperanza de que los niños crezcan con buena salud.

MS-20UC-JBU (Seigaiha Blue): adopta un patrón de ondas que evoca la idea de la eternidad, a través de las ondas suaves y continuas.

MS-20UC-JWE (Takekago White): está adornado con un patrón que recuerda a una canasta de bambú que simboliza los vínculos y conexiones entre los individuos a través de la continuidad sistemática de su tejido.

Además, se anunciaron dos importantes lanzamientos:

FX-CG100: nueva calculadora científica graficadora de la serie Classwiz.

JT-200T: modelo de la serie Comfy para uso cotidiano o de negocios, con diseño especial y panel solar estratégico para mayor rendimiento.



Casio reafirmó su papel como aliado de la educación en Guatemala, especialmente en áreas STEM (Ciencia, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas), a través de Casio Académico. La marca continúa apoyando a estudiantes y docentes con herramientas innovadoras, duraderas y sostenibles, que facilitan el aprendizaje y el desarrollo de habilidades esenciales.

El evento se realizó en un showroom especialmente ambientado con los colores conmemorativos del 60° aniversario, donde los asistentes pudieron recorrer una línea de tiempo de la evolución de las calculadoras Casio.



LG presenta soluciones de lavandería energéticamente eficientes y basadas en IA en la IFA 2025



LG Electronics (LG) presentará en la IFA 2025 una completa gama de soluciones avanzadas para el lavado de ropa con tecnología de inteligencia artificial y máxima eficiencia energética. La nueva línea responde a la creciente demanda de electrodomésticos sostenibles en el mercado, con productos de lavandería eficientes desde el punto de vista energético que se adaptan a diversos estilos de vida y espacios habitables.

El producto estrella de la gama es la lavadora-secadora con bomba de calor de LG, también conocida como LG WashCombo, que integra las ventajas esenciales de la lavadora y la secadora de LG en una sola unidad. La empresa presenta su gama ampliada de lavadoras y secadoras con bomba de calor tras lanzarla como la gama SIGNATURE con eficiencia energética de clase A en Europa. Equipada con la tecnología de vanguardia DUAL Inverter HeatPump™ y refrigerantes de bajo potencial de calentamiento global (GWP), como el R290, la WashCombo ofrece una eficiencia energética excepcional. Su diseño empotrado con gran capacidad de carga optimiza el aprovechamiento del espacio en los hogares con estilo minimalista, mientras que los avanzados algoritmos de inteligencia artificial proporcionan un cuidado personalizado de los tejidos. Con esta gama de alta eficiencia, LG pretende reforzar su liderazgo en el mercado de lavadoras-secadoras combinadas de bajo consumo energético.

Basadas en sus esfuerzos por la sostenibilidad, las nuevas lavadoras de LG incorporan el ciclo Microplastic Care, que reduce hasta un 60%* los microplásticos liberados por las fibras sintéticas durante el lavado. Además, el avanzado control de movimiento por IA mejora la eficiencia energética hasta alcanzar el nivel más alto del sector. Aprovechando la tecnología AI Core-Tech impulsada por la innovadora tecnología AI DD™ de LG, la función AI Wash™ de las lavadoras detecta los niveles de suciedad para seleccionar el patrón de lavado óptimo, minimizando el daño a los tejidos delicados y consumiendo menos energía.

Los nuevos modelos de secadoras de LG también alcanzan una eficiencia energética de clase A, líder en el sector. Gracias a la tecnología AI Dual Inverter™, la función AI Dry™ detecta de forma inteligente el peso, el tipo de tejido y la humedad de la carga para ajustar la velocidad de secado, especialmente en el caso de los tejidos delicados, y reducir el consumo de energía.

Consciente de que muchos clientes prefieren instalar ellos mismos los electrodomésticos, LG ofrece funciones de comprobación de la autoinstalación a través del servicio LG ThinQ. Además, el nuevo Comfort Kit para la nueva gama de lavadoras de 24 pulgadas mejora la usabilidad y la accesibilidad para todos los hogares.

Más allá de los planos: el detalle final que define grandes proyectos

En Guatemala, la construcción no solo es un motor económico, es una industria que mueve el 23.7 % del PIB nacional y que en 2024 generó más de Q207 mil 700 millones en actividad (fuente: Asociación de Desarrolladores Inmobiliarios de Guatemala – ADIG). Pero en este sector tan competitivo, el verdadero reto empieza cuando el proyecto está por terminar: cumplir plazos, cuidar cada detalle y no salirse del presupuesto.

Ahí es donde SINCO ha encontrado su espacio para marcar la diferencia. Con 17 años de experiencia y un equipo técnico especializado, la empresa guatemalteca acompaña a desarrolladores y constructoras en la fase más crítica: la entrega final de la obra.

"En construcción, cada día cuenta. Un retraso puede significar penalidades, ejecución de fianzas o pérdida de recursos. Nuestro trabajo es que eso no pase. Nos integramos en la etapa final para que la entrega sea ágil, segura y rentable", comenta Andrea Rímola, Gerente General de SINCO.

Pero, según SINCO, en qué consiste esa entrega, son tres pilares:

1. Tiempo: Procedimientos claros y equipos listos para que el proyecto se entregue el día acordado, sin excusas.
2. Detalles: Fachadas, áreas comunes y acabados que hablan por sí solos gracias a técnicas y equipos adaptados a cada superficie.
3. Presupuesto: Prevención de errores y control de recursos con personal técnico certificado, evitando sobrecostos.



En un país donde las edificaciones verticales son cada vez más comunes, los trabajos en altura se han vuelto un reto que no todos pueden asumir. SINCO lo hace aplicando protocolos internacionales de seguridad, verificaciones, seguimiento fotográfico y reportes en tiempo real. Y todo esto, con la garantía de que cada miembro de su equipo cuenta con certificaciones vigentes y seguro de vida.

Esa filosofía no solo se refleja en cada servicio, sino también en sus resultados: en 17 años, la empresa ha atendido más de 3,000 locaciones en todo el país, generado más de 6,000 empleos y aportado su experiencia a proyectos corporativos, industriales, hospitalarios y de construcción. Una trayectoria que confirma que la última fase de una obra no es un riesgo, sino la oportunidad perfecta para brillar.



Consejos de seguridad contra incendios: prevención de quemaduras alrededor de fogatas

Sentarse alrededor de una fogata puede ser una forma agradable de pasar tiempo con familiares y amigos. Pero para las familias con niños pequeños, es importante tener en cuenta el riesgo de quemaduras y saber cómo prevenirlas y actuar en caso de que ocurran.

"Es casi como parte del ritual de la vida," dice la Dra. Denise Klinkner directora del centro de traumatología pediátrica y cirujana pediátrica en Mayo Clinic en Minnesota, sobre las reuniones sociales alrededor del fuego. "Pero hay que tomarlo en serio para mantener un entorno seguro y divertido."

La Dra. Klinkner advierte a los adultos y tutores a mantenerse alertas y conscientes, especialmente en lo que respecta al estado del fuego y a la ubicación de los niños.

Los niños, especialmente los más pequeños y en edad preescolar, son naturalmente curiosos y aún están desarrollando su coordinación. Eso hace que tengan más probabilidades de tropezar o acercarse demasiado al fuego. Por esta razón, la mayoría de las quemaduras de hoguera en niños ocurren en las manos y suelen ser de segundo o incluso de tercer grado.



Estos son algunos peligros comunes a tener en cuenta:

Herramientas y pinchos calientes:

Grasas de los alimentos:

Acelerantes como líquido para encendedor

Hogueras de gas propano:

No es necesario renunciar a las hogueras para mantenerse seguros:

Mantenga una distancia segura:

Supervise constantemente:

Enseñe reglas de seguridad contra incendios:

Apague completamente:

Se recomienda recordar la técnica de seguridad contra incendios "detenerse, tirarse al suelo y rodar" para apagar las llamas en caso de que la ropa o la piel de un niño se incendien.

Si un niño sufre quemaduras leves o ampollas, se sugiere seguir los siguientes pasos:

Aplique un paño húmedo y frío sobre la quemadura para ayudar a enfriarla hasta que el dolor disminuya. No utilice agua fría, ya que la temperatura corporal de los niños puede bajar rápidamente.

Ponga un apósito limpio y seco sobre la quemadura, colocándolo de forma suelta. Esto bloquea el flujo de aire sobre la zona afectada, a menudo responsable del dolor intenso.

